
O Vereador que este subscreve na forma regimental, e após ouvido plenário, solicita o envio
deste ao Senhor Paulo Cidonir  Sanches, Presidente da APAE neste município,  no sentido
que preste a esta Egrégia Casa de Leis informações inerente a atual situação dessa
Associação, bem como seja-nos informado com relação ao terreno doado para construção da
sede própria.

				JUSTIFICATIVA:

				Com o objetivo de estarmos buscando junto a essa presidência, órgãos e autoridades
competentes a regularização dessa Associação, a qual é de suma relevância para o
atendimento proposto pela entidade  junto ao nosso município, e, ainda com isso buscarmos
recursos que venha implementar e até mesmo para termos condições de promover a
construção da sede própria, é essencial que tenhamos informações certas da atual situação
em que encontra-se a APAE neste município
				

				Sala das Sessões em , 27 de abril  de 2016 .

				VEREADOR JAIR RIBEIRO - PSB				

				


